

sionsarbeit ist im gegenwärtigen Zeitabschnitt die Hauptmethode der Imperialisten im Kampf gegen den Aufbau des Sozialismus.

Dank der Wachsamkeit der Partei und der Sicherheitsorgane der DDR gelang es, solche konterrevolutionäre Gruppierungen wie die Gruppe Harich-Janka und Gruppierungen mit revisionistischen Plattformen, die zum Teil von ausländischen Agenturen gelenkt wurden, zu liquidieren. Im Zusammenhang mit diesen komplizierten Ereignissen der damaligen Zeit muß man das Auftreten der Gruppe Schirdewan einschätzen. In den Thesen wird diese Gruppe wie folgt charakterisiert:

„Die opportunistische Konzeption, die den Inhalt der fraktionellen Tätigkeit ausmachte, hatte ihre Ursache vor allem in der falschen Einschätzung der Lage und in Nachgiebigkeit gegenüber dem Druck des Feindes, aber auch in Hochmut und Selbstzufriedenheit und der Mißachtung des Kollektivs der Führung.“

Die Gruppe Schirdewan wollte das Schiff der Partei auf einen falschen Kurs bringen. Dazu wandte sie fraktionelle Methoden an. Dank der marxistisch-leninistischen Einheit der Partei konnte eine ernsthafte Gefahr abgewendet werden. Die Genossen Schirdewan, Wollweber, Ziller, Oelßner und Selbmann haben die opportunistischen Schwankungen widerspiegelt, die bei solchen Genossen auftraten, die nicht genügend mit der Arbeiterklasse und mit den werktätigen Bauern verbunden waren, die glaubten, durch das Abbremsen des sozialistischen Aufbaus bestimmte Schwierigkeiten vermeiden zu können, und in ihrem Größenwahn ihre Person über die Partei stellten.

Die Erfahrungen seit 1956 haben die Lehre von Marx und Lenin bestätigt, daß die Arbeiter-und-Bauern-Macht, die eine Form der Diktatur des Proletariats ist, ihre geschichtliche Aufgabe nur unter der Führung einer marxistisch-leninistischen Partei erfüllen kann, die fest mit den Volksmassen verbunden ist. Die revolutionäre Partei der Arbeiterklasse, die SED, ist die Kampforganisation Gleichgesinnter, die die Erfahrungen der revolutionären Arbeiterbewegung Deutschlands und der internationalen Arbeiterbewegung verkörpert. Sie ist die Vorhut der fortschrittlichsten Klasse, der Arbeiterklasse, weil sie ihre Politik auf der Grundlage der Marxschen Lehre von den objektiven Entwicklungsgesetzen der Natur, der Gesellschaft und des Denkens der Menschen ausarbeitet und